

Luego de dar a conocer el primer y segundo uniforme que vestirán los planteles masculinos y femeninos este 2022, el equipo cementero anununció la tercera camiseta calerana.

Anuncio Patrocinado

Conmemorando la historia y trayectoria del club, vuelven las tradicionales rayas en el diseño acompañadas de los colores emblemáticos rojo y blanco.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- █ Impresiones
- █ Manejo de redes sociales
- █ Videos y fotografías profesionales

█ **Conversemos por WhatsApp**

La empresa Siker es la encargada de confeccionar toda la indumentaria cementera, una marca nacional que fabrica ropa con material reciclado.

Desde el Club informaron que “de esta forma el Rojo sigue aportando en la disminución del impacto medioambiental. Un ejemplo es que cada camiseta cementera equivale a 24 botellas plásticas recicladas”.

Unión La Calera estrena su tercera camiseta para este 2022



Unión La Calera estrena su tercera camiseta para este 2022



Unión La Calera estrena su tercera camiseta para este 2022



Unión La Calera estrena su tercera camiseta para este 2022

y tú, ¿qué opinas?